

# Horchheimer Grundschule fährt zum Lebkuchenmann nach Lahnstein

## Besuch des Weihnachtsmusicals im Nassau-Sporckenburger Hof



Am 6. Dezember 2017 fuhr die gesamte Schule mit zwei Bussen zur Städtischen Bühne nach Lahnstein. Hier gilt unser Dank mal wieder dem Förderverein der Grundschule, der erneut die Finanzierung des Transportes hin und zurück übernommen hat!

Im Nassau-Sporckenburger Hof wurde für die Kinder der JMS das Musical "Der Lebkuchenmann" aufgeführt. Eine aufregende Geschichte über Mut, Einfallsreichtum und die Zauberkraft echter Freundschaft.

Im Küchenschrank ist der Teufel los! Herr Kuckuck, zeitansagender Bewohner der benachbarten Kuckucksuhr, hat seine Stimme verloren, die Uhr soll daher entsorgt werden. Fräulein Pfeffer und Herr Salz möchten ihren Freund nicht verlieren, sie bitten den frisch gebackenen Lebkuchenmann um Hilfe. Der soll für den erkrankten Herrn Kuckuck einen Löffel heilenden Honig stibitzen. Dumm dabei ist: Der Honig wird im obersten Regal vom alten, übellaunigen Teebeutel verwaltet und irgendwo dort lauert auch die gefräßige Gangstermaus. Eine abenteuerliche Reise im Wettkampf gegen die Zeit beginnt....

Und mit der Unterstützung und unter dem Jubel aller Kinder schaffte es der Lebkuchenmann am Ende, den armen Herrn Kuckuck vor dem Mülleimer zu retten. Für alle war die Aufführung ein tolles Erlebnis. Mit großem Applaus bedankten sich die Kinder am Ende bei den Schauspielern.